



GAD MUNICIPALIDAD
DE AMBATO

BOLETIN DE PRENSA N° 106

Ambato, 04 de marzo de 2021

Ciclovías y peatonalización mejoran la calidad de vida de los ciudadanos.

El programa de 'Ciudades Intermedias Sostenibles' es un plan que permite tener una política pública de movilidad sustentable, trabajada en el plan emergente de Covid-19 para solucionar los problemas generados por la pandemia, con la implementación de ciclovías y peatonalización.

Este proyecto está financiado por la cooperación técnica Alemana GIZ y el Ministerio de Desarrollo Alemán DMZ. El grupo FARO es el encargado para trabajar en esta ciudad, en conjunto con el Gobierno Autónomo Descentralizado Municipalidad de Ambato y todas sus dependencias.

Con un presupuesto de 80 mil dólares no reembolsables, los organismos internacionales financian las ciclovías y la peatonalización de la ciudad. El programa empezó en 2018, con un recurso global que cuenta con la participación de Loja, Cuenca, Portoviejo, Latacunga, Lago Agrio y Ambato.

El plan piloto de movilidad urbana 'Ambato en Bici y a Pie' está pensado no solo en recuperar los espacios públicos, sino también disminuir las problemáticas ambientales, con la reducción de las emisiones de CO2 y la contaminación acústica.

También, la ciudad tiene una nueva imagen urbana con la posibilidad de integrar espacios verdes, sitios seguros para grupos vulnerables, calles más animadas y atractivas para el comercio formal. Los datos que se consigan de los estudios de movilidad permitirán a Ambato afrontar los retos.

María Victoria Chiriboga, coordinadora de Laboratorios Urbanos del Programa CIS y responsable de Euroclima, dijo que Ambato y Cuenca trabajan en el plan de movilidad sostenible y sitios verdes, generando un espacio amigable para los ciudadanos, con buena aceptación de la gente.

La Municipalidad de Ambato busca lograr una movilidad sostenible y trabajar con la ciudadanía para que conozca de este proceso y se empodere con propuestas como el piloto de ciclovías y peatonalización, que se efectuará por 15 días hasta el sábado 6 de marzo.

El empoderamiento del espacio público ayuda a que la peatonalización se vuelva más segura e inclusiva para los ciudadanos, fomentando el ejercicio en las personas y ayudando a impulsar las ventas de los pequeños comercios.

Comunicación Institucional



AMBATO
LA GRAN CIUDAD

**Dirección de
Comunicación
Institucional**

Av. Atahualpa entre Pallatanga y Río Cutuchi
GADMA SUR 032•997•800 EXT 7814